

Belper – Ausgabe: **2021 - Mai**

IG Belpau

Gesamtrevision der Ortsplanung betrifft auch Belpau.
Nyha. Wie aus den aufgelegten Unterlagen zur Zonenplanänderung der Gemeinde Belp ersichtlich ist, betreffen diese auch die Belpau und die angrenzenden landwirtschaftlichen bewirtschafteten Flächen. Der Vorstand der IG ist der Mei-

nung, dass der neue vorgesehene Gewässerraum entlang der Aare zu grosszügig festgelegt werden soll und damit massiv überdimensioniert ist. Die IG wird im Rahmen ihrer Möglichkeiten dagegen Einspruch erheben und so anstreben, den Gewässerraum auf ein vernünftiges Mass zu verkleinern. Aufgrund der verhängten Massnahmen ist es momentan nicht möglich, eine physische Mitgliederversammlung durchzuführen. Der Vorstand wird Ende Mai entscheiden, in welcher Form die Mitgliederversammlung durchgeführt wird.

Belper – Ausgabe: 2021 - Oktober

IG Belpau

Sehr gut besuchte Mitgliederversammlung. Nyha. Bei schönstem Wetter konnte unser Präsident Walter Straub am Samstag, 4. September, fast 60 interessierte Mitglieder beim

Klubhaus der Kleintierzüchter begrüßen. Walter führte einmal mehr effizient durch die Traktanden. Der Kassier Fred Grunder verkündete ein erfreuliches Jahresergebnis. Unser Ehren- und Gründungsmitglied Hansjörg Neuenschwander hat sich entschlossen, altershalber aus dem Vorstand zurückzutreten. Walter Straub würdigte das über 20-jährige Wirken von Hansjörg im Vorstand der IG in einer Rückschau und verdankte Hansjörgs grosses Engagement, sein enorm umfangreiches und fundiertes Wissen. Die IG durfte viele Jahre davon profitieren. Der Blumenstrauss ging jedoch nicht an Hansjörg, sondern an seine Frau Eveline. Wir wünschen Hansjörg und Eveline weiterhin alles Gute und freuen uns, sie bei Anlässen der IG anzutreffen.

Im Anschluss an die Versammlung wirkte unter der Leitung von Res Lobsiger die «Gastronomie-Mannschaft» der IG und Kleintierzüchter. Nach Salat wurde Bratwurst mit Pommes serviert. Danach wurden die Anwesenden noch mit Kaffee und Gebäck verwöhnt. Anhand der zufriedenen Gesichter und Rückmeldungen kann festgestellt werden: alles in allem ein gelungener Anlass. Die Mitglieder schätzten es, sich wieder mal zu sehen und etwas plaudern zu können.